

Premières qualifications de Tests, 1^{er} et 2 avril 2017, Clarens

Poisson d'avril!

Le premier concours de qualification en gymnastique tests, organisé les 1^{er} et 2 avril derniers par la FSG Chernex, a inspiré un compte-rendu aquatique qui met en scène les quelque 240 naïades, issues des 17 sociétés vaudoises en lice à Clarens. Plongez-y dedans la tête la première !

Si vous étiez un poisson, les 1^{er} et 2 avril derniers, et que votre plus cher désir était de nager à la rencontre d'élégantes aigrettes, vous auriez suivi le courant qui vous aurait guidé jusque sur les rives du Pierrier, à Montreux.

Vous auriez frayé avec de gracieuses gymnastes, rivalisant de concentration, de détermination et d'adresse pour effectuer leurs pas... sages et assurés afin de décrocher leurs qualifications pour la finale vaudoise en gymnastique tests.

Si vous étiez un poisson, vous vous seriez réunis en bans, bouche

bée, tout au long du week-end pour admirer les sautillés, envols et déplacements aériens de ces élégantes sportives et vous vous seriez laissés prendre dans les filets de leur gestuelle précise et volontaire, rythmée par le clapotis des vagues musicales.

En ce début d'avril, l'endurance s'est mariée à l'équilibre. La coordination s'est conjuguee à la souplesse, et l'interprétation à l'émotion afin de séduire le public et satisfaire le regard critique et juste des juges.

Pour certaines la pêche aux résultats fut à la hauteur de leur motivation et de leur travail. Pour d'autres ce fut un jour « plaisir ». Plaisir des rencontres, de l'amitié, plaisir de la compétition dans le respect mutuel.

Et pour tous les poissons d'avril qui vous ont vues évoluer... pour sûr qu'ils en frétilent encore !

Texte et photos :
Alexandre Gugler



Mélinda Looser, Gym Préverenges.



Béryl Métraux, FSG Chernex.



Laura Guillat, FSG Ollon/St-Triphon.

Toutes les photos du jour :
www.fsgchernex.ch

Résultats des qualifications :
www.acvg.ch > ACVG > Résultats des concours